

## La Sensación de -Yo-

Tu viaje a este mundo de decadencia y muerte comenzó con tu sensación de **-yo-** y donde colocas esa sensación, allí vives. Puedes colocar tu sensación de **-yo-** en el fango de la negación o en el precioso suelo de la ascensión positiva. Tu sensación de **-yo-** siempre está contigo. Es tu esclavo y tu salvador, porque dondequiera que vayas, allí también estoy yo.

*El capítulo 9 de Números comienza con Moisés recibiendo instrucciones del Señor sobre cómo erigir un tabernáculo, o tienda del testimonio, y trasladarlo a través del desierto. Se le dijo: "Durante el día una nube cubrirá el tabernáculo, y por la noche tendrá la apariencia de una columna de fuego. Cada vez que la nube se levante, los hijos de Israel deberán dirigirse al lugar donde la nube se asiente, y allí deberá permanecer el pueblo. Podrá elevarse una vez a la semana, una vez al mes o más, pero cuando ascienda, los hijos de Israel deberán viajar." (N.T.: Números 9:15 a 23)*

Ahora, un tabernáculo es un lugar alargado de adoración que es móvil y cubierto con piel. Tú eres ese templo *-tabernáculo-*, y el espíritu de Dios mora dentro de ti como tu **-yo-**. Una nube es una vestidura de agua *-o verdad psicológica-* que cubre el **-yo-** y aquello de lo que da testimonio. La nube no se mueve en el tiempo, sino que es levantada por el **-yo-** al que cubre. Según mis sentidos, **-yo-** estoy ahora en el *Hotel Palace*. Permíteme levantar la nube de mi testamento retirando la sensación de **-yo-** de la evidencia de mis sentidos y moverme colocando mi **-yo-** en un estado predeterminado, y todo mi mundo se mueve conmigo. Vistiéndome de sensación, la nube me cubre al dar testimonio del estado en el que acabo de entrar. En este momento, puede que hayas colocado tu sensación de **-yo-** en un estado poco deseable y, a menos que levantes esa nube que te cubre, estás anclado ahí y eres incapaz de cambiar las circunstancias de tu vida. Ahora bien, este levantar la nube y colocar tu sensación de **-yo-** en un estado más deseable implica una muerte, porque cuando la nube se levanta, rompe *-o mata-* el ciclo de recurrencia en el que has estado.

El movimiento sólo puede detectarse como un cambio de posición con respecto a otro cuerpo, y todo movimiento del que se habla en *La Escritura* es psicológico. Cada estado existe en esta tierra psicológica desde la que viaja tu **-yo-**. Todo lo que necesitas hacer es extraer tu **-yo-** de donde está ahora y colocarlo en tu estado predeterminado. Pero, ¿cómo sabrás que te has movido? Utilizando un marco de referencia. Mientras estás sentado tranquilamente en tu silla, puedes levantar tu nube colocando la sensación de **-Yo-** en un estado psicológico completamente diferente. Nadie puede ver este movimiento, ya que el tuyo es un viaje espiritual. Mientras estés en ese estado, buscas la confirmación de tu movimiento en los rostros de las personas allí presentes. ¿Se sorprenden al verte? ¿Se alegran por ti? ¿Están un poco celosos? Mira, hasta que veas las expresiones de sus rostros. Si hay un cambio en tu sensación de **-yo-**, encontrarás una alteración automática en tu expresión habitual de la vida.

Durante el día, llevas tu vestimenta de *Verdad -la nube-*; pero en el momento en que empiezas a meditar, el cerebro se vuelve luminoso. Por la noche es la columna de fuego. Recuerda: **"YO SOY La Verdad"**, y dondequiera que coloques tu sensación de **-yo-**, allí debes morar.

En *el capítulo 34 del Deuteronomio* se nos dice que *Moisés subió de las llanuras de Moab a Nebo*, y de allí a *Pisga*, que está frente a *Jericó*, donde se le mostró toda la tierra que era suya. La palabra **"Moisés"** significa *"sacar"*. No es un hombre, sino tu poder creador que puede sacar de ti cualquier estado en el que hayas puesto tu **-yo-**, golpeado la roca y producido el agua.

La palabra **"Moab"** significa *"madre/padre"* lo cual es tu **"YO SOYdad"**. En tu estado actual, tu *Moab* puede estar diciendo: *"Estoy golpeado"*, *"Estoy enfermo"*, *"Estoy empobrecido"*. Pero **"Nebo"** significa *"profetizar tu anhelo a través de la sensación de YO"*. **"Pisgah"** significa *"contemplar"*. Cuando entres en tu estado deseado, observa tu *Jericó*, pues tendrá un aroma fragante ya que eso es lo que significa la palabra **"Jericó"**. Habiéndote elevado en conciencia, permanece en tu estado elegido hasta que tengas una reacción que te satisfaga. Una reacción violenta produce un aroma horrible, mientras que una reacción encantadora indica

*Jericó* y un aroma encantador. Como ves, *Jericó* no *es* un lugar en el Cercano Oriente, sino *un estado que produce la emoción del logro dentro de ti*.

En *el capítulo 14 del libro de Juan*, Jesús se dirige a Pedro diciéndole: *"No se turbe tu corazón; tú crees en Dios, cree también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones; si no fuese así, ¿te habría dicho que voy a prepararte un lugar? Y cuando me vaya y te prepare un lugar, vendré otra vez y te llevaré conmigo para que donde yo esté, tú también estés."*

No es un hombre hablándole a otro, sino el yo hablándose a sí mismo. *Tú eres Jesús -Imaginación-* diciéndote a ti mismo que hay innumerables estados de conciencia en los que puedes entrar, y estás invitándote a ti mismo a elegir el estado en el que deseas habitar. Después de seleccionar el estado, la imaginación irá y lo preparará para ti para que puedas venir de nuevo *-como debes-*, porque dondequiera que habites en la imaginación, allí residirás también en la carne.

Si crees lo que te he dicho, decídate a cambiar tu sensación de *-yo-*. No hay poder que pueda impedirte realizar tu sueño, ¡sólo tú! Y ningún hombre puede obligarte a entrar en ningún estado. Tú tienes el poder de seleccionar tu estado y entrar en él, haciéndolo así vivo o, salir de un estado, matándolo así. La decisión, y sus consecuencias, es tuya y sólo tuya.

**El día en que puedas convertirte en un *-yo-* observador, observando tus reacciones y viendo al observador y a lo observado como dos seres distintos, sabrás que puedes entrar en cualquier estado y que se manifestará por sí mismo. Sabrás que todas las mansiones de *la casa de tu Padre* son tuyas.**

*YO SOY -conciencia-* contiene toda la creación, y de la YoSoydad viene la imaginación. Donde no hay conciencia, no hay imaginación. Cuando entras en un estado, tu *YO SOY* está teniendo una experiencia psicológica. **Cuando piensas en un estado, tienes un sujeto y su objeto; pero cuando experimentas un estado, tienes unificación.**

Esta noche, revisa mentalmente tu día. ¿Puedes recordar a las personas que has visto esta mañana? Si tu reacción ante ellos es la misma que antes, entonces no has cambiado tu sensación de *-yo-*. Tus amigos y relaciones son tu marco de referencia. Utilízalos en tu camino. El mandamiento del *primer capítulo de Josué* es: *"Cuando empieces, no te apartes de él ni a derecha ni a izquierda, para que prospere dondequiera que vayas, porque yo, el Señor tu Dios, estoy contigo."* (N.T.: Josué 1:7,8,9) Por lo tanto, permanece en el estado que deseas hasta que todo tu ser se impregne con su reacción para que puedas cosechar su recompensa. *-Yo-*, tu conciencia, estoy contigo, y *YO SOY el Señor, tu Dios*.

La Enseñanza de *La Verdad* trata de la sensación de *-yo-*, porque **sólo a través de la sensación puede producirse el cambio**. Si sigues teniendo las mismas reacciones, no has cambiado tus sensaciones. **Tu mundo se ajusta siempre a tu ascensión interior**. Recuerda tu objetivo mil veces a lo largo de un día. Fíjate en tus pensamientos al respecto y rompe con todos los que no te gusten. Si no tienes éxito, es porque no practicas esta *Verdad* ni aplicas esta *Ley*. *"Tú eres el templo del Dios vivo, y el Espíritu de Dios habita en ti. ¿Qué tiene en común un creyente con un no creyente? Sal de ellos y séparate de ellos, y yo te recibiré."* (N.T.: 2 Corintios 6:15,16,17) Ven. ¡Vivamos en la cima de la montaña!

\*\*\*

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-the-creative-use-of-imagination-edited-by-margaret-ruth-broome-1952/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín, diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: [fernandogabrielsantin@outlook.com](mailto:fernandogabrielsantin@outlook.com)

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevillegoddard.ivoox.com>

Próximamente en: <http://imaginaciondespierta.net.ar>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville/>